

BUREAU EXECUTIF

PRESENTATION DE L'ASSOCIATION DES
RESSORTISSANTS DU MONDE D'EAU
(AREM'EAU)

L'AREM'EAU a été créée le 26 Avril 1998 à Brazzaville. Elle regroupe les ressortissants de l'espace compris dans le polygone irrégulier englobant les districts de NTOKOU, MAKOTIMPOKO, TCHIKAPIKA, BOKOMA, PIKOUNDA, LIRANGA, LOUKOLELA, MOSSAKA et les localités de Lokakoua et Kouyoungandza.

L'AREM'EAU a pour objectifs globaux :

- raffermir l'unité, l'assistance mutuelle, et constituer un creuset privilégié permettant l'élaboration des idées et programmes de développement ;
- appuyer les initiatives locales, nationales ou étrangères visant l'amélioration des conditions économiques, sociales et culturelles de l'Espace où vivent plus de 100.000 âmes ;

-soutenir les actions locales, nationales et autres, visant la prise en compte des intérêts économiques, sociaux et culturels des populations intéressées ;

Depuis la nuit des temps jusqu'à nos jours, les difficultés de communications, les épidémies diverses, les inondations, la pêche et l'agriculture comme activités principales, la dégradation continue de l'environnement, sont autant de défis communs, caractéristiques de cette zone géographique du Nord-Est du Congo qui demeure en réalité le point le plus bas du bassin du Congo.

C'est dans la perspective de contribuer à relever les défis signalés et de proposer des stratégies de développement de cette zone qu'il faut rechercher les causes profondes de la création de l'~~Association~~ Association des Ressortissants du Monde d'Eau.

Les Ressortissants du Monde d'Eau estiment que le partage géographique, économique et culturel est un atout considérable dans la réflexion pour promouvoir une cohésion naturelle et un développement harmonieux et durable.

La devise de l'AREM'EAU est « Unité-Fraternité-Développement »

Son siège est fixé à Brazzaville.

L'AREM'EAU est dirigée par un Bureau Exécutif de 14 membres, un Commissariat aux comptes de 3 membres et une Assemblée Générale.

Dans la situation actuelle, les problèmes qui se posent à notre Espace se présentent comme des priorités parmi les urgences nationales. Ils préoccupent au plus haut point notre Bureau Exécutif.

Il s'agit, entre autres :

-de l'entretien des canaux et des rivières ;

- du
- du remblaiement des localités basses et dragage du Fleuve CONGO ;
 - de la lutte contre les gîtes à moustiques ;
 - de la lutte contre la mouche tsé-tsé ;
 - de la bataille pour conjurer les inondations ;
 - de l'amélioration des transports fluviaux ;
 - de l'approvisionnement en produits pétroliers ;
 - du réaménagement des cartes scolaire et sanitaire.

Avant la fin de cette année, l'AREM'EAU, qui attache du prix aux questions environnementales, a entrepris d'organiser un Colloque international et interdisciplinaire, sous le thème « le Bassin du Congo et les enjeux climatiques ». Les termes de références déjà rédigés, seront vulgarisés sans délais, et ^{les} vos contributions multiformes sollicitées en vue de la ~~tenue~~ ^{réalisation} de cette activité.

N.B Suivront :

- les félicitations renouvelées du Bureau Exécutif de l'AREM'EAU aux Elus Ressortissants de l'Espace, suite aux élections politiques de Juillet 2022 ;
- la totale disponibilité du Bureau Exécutif à collaborer avec eux pour travailler en faveur des populations de la zone dont nous sommes ressortissants.